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議      長  日程第４「議案第３号松田町寄ふれあい農林体験施設の設置及び管理に関す

る条例の一部を改正する条例」を議題といたします。 

 町長の提案説明を求めます。 

町      長  議案第３号松田町寄ふれあい農林体験施設の設置及び管理に関する条例の一

部を改正する条例を別紙のように定める。平成29年３月１日提出、松田町長 

本山博幸。 

 提案理由。地域の稼ぐ力と雇用を創出する拠点としての施設としていくため

に、指定管理者制度の活用を視野に入れた中で、必要となる条件について改定

したいので、提案するものであります。よろしくお願いいたします。 

議      長  町長の提案説明が終わりました。担当課長の細部説明を求めます。 

参事兼観光経済課長  それでは説明させていただきます。１枚おめくりください。松田町寄ふれあい

農林体験施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例につきまして説

明させていただきます。改正条文だけ読みますとわかりづらい条文になっており

ますので、１枚おめくりいただき、参考資料の新旧対照表にて説明させていただ

きます。今回の改正につきましては、現行の条例が地域住民の保健及び休養に

資することを趣旨としたものでしたけれども、改正案でございましては、１行

目の（趣旨）、第１条におきまして、地域活性化に資することをその趣旨とし

て今回加えさせていただきました。また、地域活性化を趣旨に加えたことに絡

めまして、管理の代行といたしまして第３条第２項におきまして、指定管理者

に体験施設の管理を行わせる場合の現行業務に、新たに第４号「農産物等の加

工、販売及び展示に関する業務」、第５号に「料理及び飲食その他のサービス

の提供に関する業務」、第６号「その他設置目的達成のために必要な業務」を

加えさせていただきました。 

 また、地方創生加速化交付金を活用し、ドッグラン場及び体験実習館をリノ

ベーションすることで、ドッグラン場の利用者に対するサービスの充実が図ら

れることから、第10条第２項、利用料金の中で料金体系の設定が可能となるよ

うに、あくまで上限額となりますけれども、利用料金の見直しを行っておりま

す。２ページ下段、別表１をごらん願います。現行のドッグラン場、３歳以上

100円、18歳以上200円、これにつきましては改正案では町内在住・在勤者の方
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のみへの対応料金といたしまして、一般の方につきましてはそれぞれ500円、7

00円を上限設定といたしました。 

 また、３ページ目になりますけれども、別表２をごらんください。改正案で

はトランポリン遊具とカモのえさの給餌を廃止いたしまして、現行のドッグラ

ン場、犬１頭300円、駐車場料金大型車1,500円、上記車両以外500円は町内在

住・在勤者の方のみへの対応料金といたしました。一般の方につきましては犬

１頭1,500円、駐車場料金大型車2,000円、上記車両以外1,000円を上限設定と

いたしました。第11条の（利用料金の減免）につきましては、条例からは削除

いたしましたけども、施行規則の中に記載し、引き続き実施する予定となって

おります。 

 ２ページ目にお戻りください。附則、「この条例は、平成29年４月１日から

施行する」ということでございます。 

 以上で説明を終わらせていただきます。 

議      長  担当課長の細部説明が終わりました。これより質疑に入りますが、この議案

第３号は委員会へ付託をしますので、本日は討論及び採決は行いません。質疑

のみということで御承知おき願います。 

 まず質疑について、最初は総務文教常任委員会委員の方の質疑をお願いいた

します。質疑ございませんか。よろしいですか、はい。それでは、ないようで

すので、産業厚生常任委員会の方の質疑に入ります。質疑ございますか。 

８ 番 小  澤  １点だけお伺いします。第３条の４項の中で新しく農産物等の加工云々と入

っているんだけども、これは農産物等に限ったのは何なのかな。例えば寄地区

で陶芸品だとか木工品だとか藍染めだとか、要するに農産物以外の物もあって、

そういう物もこういうところでの販売ができるのかなと思っていたんですけど

も、農産物等の加工・販売というように限定をされていることに対して何かこ

れ意味があるのか。 

参事兼観光経済課長  農産物等、等の部分で一応そこら辺を読み下していただければと思ってます。 

８ 番 小  澤  じゃあ別にそういう深い意味があって限定したわけじゃなくて、等の中にそ

ういう物も入りますよってことね、はい。そこだけです。 

議      長  ほかにございますか。 
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（「なし」の声あり ） 

議      長  それでは、質疑なしということでよろしいでしょうか。それでは、この辺で

質疑を打ち切りたいと思いますが、御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声多数 ） 

 異議なしと認めます。質疑を打ち切ります。 

 それでは、議案第３号につきましては産業厚生常任委員会へ付託をしますの

で、慎重なる審議をお願いします。 


